LA VILLE EN MOUVEMENT

www.sytral.fi



Travaux sur la place Grandclément Nouveau plan de circulation du quartier dès le 18 septembre 2017

Madame, Monsieur,

Le SYTRAL a engagé un projet d'amélioration de la ligne C3 sur 5,5 kilomètres de linéaire, entre le pont Lafayette, à Lyon, et le périphérique Laurent Bonnevay, à Villeurbanne. Il consiste à aménager une double voie réservée aux bus côté numéros impairs et à requalifier l'ensemble de l'itinéraire.

Les travaux sur la place Grandclément se poursuivent, entraînant une modification importante du plan de circulation du quartier, à partir du 18 septembre.

Plan de déviation de la circulation à partir du 18 septembre :



Les bus C3 et C11 empruntent un itinéraire de déviation, mais les arrêts Grandclément et Bernaix sont maintenus à leur emplacement. La ligne C26 sera déviée par les rues Jean Jaurès, Antonin Perrin et Blanqui. L'arrêt Grandclément sera commun avec celui de la ligne C3.

Pour vous renseigner plus amplement sur le projet C3, nous vous invitons à visiter notre site internet (sytral.fr), à vous inscrire à la newsletter « Mobiles » ou à contacter M. Jérémie de Rorthais par mail : derorthais@sytral.fr, ou par téléphone au 04 26 68 57 22. Vous pouvez également suivre l'actualité du chantier grâce aux outils numériques : le compte Facebook (facebook.com/Ligne.C3) et le compte twitter @Ligne_C3. Nous vous remercions de votre compréhension.